

El Gobierno Municipal presenta las cuentas de 2017 con un remanente de tesorería de 4 millones de euros, lo que supone acabar con el déficit estructural heredado

Fecha de publicación: 20/04/2018 0:00

Descripción:

- Los datos de la liquidación del ejercicio 2017 arrojan un ahorro bruto de 32,7 millones y un ahorro neto de 19,2 millones de euros.
- El coeficiente de endeudamiento se sitúa en el 59,1%, muy por debajo del 75% que permite el Ministerio para endeudarse sin autorización previa.
- En sólo un año hemos vuelto a la senda del cumplimiento, presentando la mejor liquidación de los últimos 14 años, a pesar de haber asumido 46 millones de euros de deuda en expropiaciones.
- La capacidad de financiación es de 22,7 millones, cuando el año pasado se liquidó el presupuesto con una necesidad de financiación de 17 millones de euros.
- Por primera vez el remanente de tesorería es positivo en más de 4 millones de euros, cuando el año pasado fue de -3,56 millones de euros y el que el Gobierno Municipal heredó del Partido Popular en 2014 fue de -5,53 millones de euros.



El concejal de Hacienda, Transporte y Movilidad, Javier Gómez, ha presentado la liquidación del ejercicio 2017, una liquidación que recupera la senda del cumplimiento de las magnitudes impuestas por el Ministerio de Hacienda y que supone la mejor liquidación de los últimos 14 años. "A pesar del lastre de las expropiaciones, hemos conseguido en un solo ejercicio afrontar las expropiaciones y liquidar unas cuentas en positivo acabando con el déficit estructural del Ayuntamiento" ha indicado el concejal.

Reducción de la deuda y del coeficiente de endeudamiento

El coeficiente de endeudamiento se sitúa en el 59,1%, cuando en 2014 estaba en el 77,89%, teniendo en cuenta que hemos abordado en este ejercicio una línea de crédito

para pagar las expropiaciones de los terrenos a una parte de los propietarios por 11,3 millones de euros.

Ahorro bruto, ahorro neto y capacidad de financiación

La liquidación arroja un ahorro bruto de 32,7 millones de euros, y un ahorro neto de 19,2 millones de euros, lo que indica que este Gobierno ha llevado a cabo una política de austeridad en el gasto que no ha impedido implementar medidas para apoyar a las familias con más necesidades y mejorar la calidad de los servicios prestados.

La capacidad de financiación es de 22,7 millones, cuando el año pasado liquidamos el presupuesto con una necesidad de financiación de 17 millones de euros.

Remanente de Tesorería

Por primera vez el remanente de tesorería es positivo de más de 4 millones de euros, cuando el año pasado fue de -3,56 millones de euros y el que heredamos del Partido Popular en 2014 fue de -5,53 millones de euros.

Según Javier Gómez, "lo hemos conseguido gracias a la política rigurosa, donde las previsiones de ingresos y gastos se han cumplido".

Dicha mejoría en las cuentas municipales se ha debido a la política económica rigurosa, donde el alto nivel de ejecución de los ingresos (93% de lo presupuestado) ha permitido un alto nivel de ejecución del gasto.

"Llevamos tres años trabajando para que las previsiones del presupuesto se cumplan y así liquidar las cuentas con resultado positivos, algo que ha ocurrido en esta ocasión", ha manifestado Javier Gómez.

"Hemos realizado políticas rigurosas de gasto para establecer las prioridades que comprometimos con los ciudadanos y ciudadanas mostoleñas, priorizando a las familias con mayores dificultades y no haciendo recaer una mayor carga fiscal al conjunto de vecinos y vecinas", ha indicado el Concejal de Hacienda.

Además hemos demostrado que se pueden sanear las cuentas, dedicando los recursos a los gastos prioritarios y a las familias que más lo necesitan, porque esta mejoría en la liquidación no ha impedido que se aumentaran las Ayudas de emergencia, las Becas de Libros de Texto y Material Escolar, se establecieran ayudas para la educación infantil 0-3 años, se impulsara el Plan de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social o se abordara el pago de las expropiaciones realizadas hace más de 15 años.

"Seguiremos trabajando para terminar de sanear totalmente las cuentas municipales, abordar las deudas pendientes heredadas del anterior equipo de Gobierno sin que esto se haga a costa de incrementar los impuestos a los vecinos y dejando de lado a las familias que peor lo están pasando", ha concluido Javier Gómez.

